
Meinen Dank an alle, die ins Gedicht gekuckt und sich Gedanken gemacht haben, wo es hakt. Ich bin Ninas
Rat gefolgt, und ich denke, so geht es.

Es ist ja bloß ein Gelegenheitsgedicht, taugt nichts, aber zu schade für die Löschtaste, ein Genre-Bildchen
sozusagen. Aber natürlich muss man da auch sauber arbeiten. 

Liebe Grüße an alle, Elena

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hör auf die Stille
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